

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才 628 回 例 会 昭和63年 5月30日 (月) 午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ローターソング「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 箸尾 昭様
4. ビジター紹介 西田 稔様 (和歌山東南RC)
藤井 正治様 (")
森 泰皓様 (海南 RC)
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 57名
出席率 85.07%
前回修正出席率 80.60%
6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

小松原五丁目にデリーフがありました。陸奥宗光がそこで生まれたそうです。東京にも薩摩の西郷隆盛と宗光がそこで会談をしたと言うデリーフが駅の壁画になって残っています。

宗光は伊達宗広の第6子として生まれて、和歌山で育ち、和歌山で最初の外務大臣になられた方です。勿論、紀州藩出身で日清戦争で苦勞なされた方です。明治政府にあって唯一の紀州出身の高官の彼は「日本人」と言う大論文を書き、薩摩藩を痛烈に批判したのが同藩の役人の逆鱗にふれ、西南戦争が勃発するや、土佐の自由民権派と共に5年間の獄中生活を送り、その後、伊藤博文と組んで政界に復帰し、不平等条約の改正始め宿願の薩摩の派閥の解消を実現しました。明治維新の頃に和歌山にも、この様な立派な人が居たということについて感動しました。

さて、本日は箸尾昭さんにゲストとして出席頂いています。作詩家であり、心理学者であり、プロモーターである顔の広い方です。今日は作曲の裏話、苦勞話を聞かしてくれるそうで楽しみにしています。

7. 幹事報告

- 土曜日のゲートボール大会ご苦勞様でした。
- 新会員募集、本日で打切ります。
現在3名出ております。
- メーキャップ
尾初瀬恭生君 5/21 和歌山東南RC

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣才1例会のみ 18時30分
於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



8. ゲスト卓話 箸尾 昭様

こんにちは、お顔を拝見しますと大分知っている方がおられます。丸畑様から今日は心理学の話をするな、あれは肩が凝るからと釘をさされましたので、今日は裏の話をさせていただきます。即ちレコードになって行くまでの作詩の課程のお話です。よく言われるのですが、詩を作ると言うことは、むづかしいでしょう。どうして詩が書けるのですか…と聞かれます。でも詩と言うものは感受性の問題ですよと話をします。どういう風に視点をとらえるか、そして、どの様にして心の中に物事を受け入れて行くかと言うのが、詩が出来るか、出来ないかと言うことになるわけです。詩の書けないと言う人は、自分は文章なんか下手なんだと考へていられる人が多いのですが、一寸視点を変えると、色々な受け入れると言う状態が出来上がってきます。作詩家の大御所、星野哲郎先生が言いました。「何にでも語りかけられる心を持っていかないといけないよ」と教えられました。例えば、道端にはいろんな草花があります。その草花に対しても語りかけられる様な心を持っていないと詩は出来ない。例えば雑草があり、又混って花があります。その花に対しても、よく咲いたね、どうしてきれいに咲くことが出来るのですか？と言う様な語り、と言うのがすごく大事なんです。と話されました。詩が出来曲がつけられ、そして世に出ても、ヒットしない曲が沢山あります。年間 600～700 人位の新人歌手が出ています。その中で残って行くのが5人位までです。感情をこめてどうすれば、第三者の人に聞いて貰えるか、というのが一番のポイントです。

一番、二番、三番とそれぞれの状況が映し出されます。皆さんは今後歌を歌う時に、この状況を考へながら感情こめて歌うだけで歌は変ると思ひます。その点を是非お願いして終らせていただきます。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- 中尾公彦君 ゲートボール大会ありがとうございました。
- 新垣 勝君 東京の学会出席でゲートボール失礼しました。
親友のお嬢様の結婚式に出ました。
箸尾先生よろしくお願ひします。
- 広野 旭君 ゲートボール大会ご協力ありがとうございました。
先週淡路島まで仲人で海南のお嬢さん連れて行って来ました。
- 宮田貞三君 ゲストビジターのご紹介の係に今月なっていますが本月初めてで
ご迷惑かけました。
箸尾先生よろしく。
- 丸畑邦夫君 箸尾先生に無理言って来ていただきました。
先週、建設業界の旅行に行って来ました。